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ASSEMBLÉE NATIONALE
9ème législature

Routes : Val-de-Marne
Question écrite n° 10764

Texte de la question

M Jean-Claude Lefort attire l'attention de M le secretaire d'Etat aupres du Premier ministre, charge de
l'environnement, sur le contenu de l'etude d'impact relative a l'amenagement de la route nationale 6 a
Villeneuve-Saint-Georges a propos du transport de matieres dangereuses. Il apparait que ce pont n'a pas ete
pris en compte. Or, s'il existe plusieurs solutions envisageables concernant cet amenagement, il n'en reste pas
moins que l'etude d'impact ne saurait faire l'impasse sur cette question, quelle que soit la solution retenue. Il lui
demande donc de bien vouloir indiquer les raisons qui ont preside a une telle decision.
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